



DHL Express unterstützt NGOs beim Versand von Hilfsmitteln nach Indien

- Unentgeltliche Lieferung dringend benötigter Ausrüstung nach Bangalore

Bonn, 21. Mai 2021: DHL Express Deutschland unterstützt den Verein Technik ohne Grenzen e.V. bei Hilfssendungen zur Eindämmung der Covid-19-Pandemie in Indien. Der Logistikdienstleister hat jüngst 15 Paletten mit 115 Sauerstoff-Konzentratoren sowie diversen anderen Hilfsmitteln unentgeltlich transportiert. Initiiert vom deutschen Projekt „Toranam – nachhaltige Landwirtschaft in Südindien“, das gemeinsam mit indischen NGOs Anbaumethoden und Einkommenssituation von Kleinbauern vor Ort verbessern will, hat Technik ohne Grenzen e.V. Spendengelder sowie dringend benötigtes Equipment gesammelt.

„Indien ist derzeit besonders stark von der zweiten Welle des Coronavirus betroffen, die Krankenhäuser oft überlastet und Sauerstoffvorräte aufgebraucht. Auch von unseren DHL Kollegen vor Ort wissen wir, wie kritisch die Lage ist“, so DHL Express Deutschlandchef Markus Reckling. „Mit Standorten in über 220 Ländern und Territorien ist es unsere wesentliche Aufgabe, Menschen zu verbinden und Leben zu verbessern. Wir haben daher sofort zugesagt, den Transport in unserem Express-Netzwerk zu ermöglichen, damit die Ausrüstung vor Ort möglichst schnell sogar Leben retten kann.“

Die nach Indien geschickten Sauerstoff-Konzentratoren können Sauerstoff aus der Umgebungsluft anreichern. Sie werden zusammen mit den anderen Hilfsmitteln wie zum Beispiel 5000 FFP-2-Masken und Atemgasbefeuchtern an Behelfskrankenhäuser in der Region Bangalore übergeben. Die Verteilung vor Ort übernimmt dabei das Partner-Projekt Smile Trust – Mercy Angels, ein Zusammenschluss von mehr als 15 NGOs, die sich komplett aus Spendengeldern finanzieren.

„An dieser Stelle möchten wir DHL Express für die großzügige Spende und den Mitarbeitern des Unternehmens für ihren unermüdlichen Einsatz bei der Umsetzung danken. Diese Zusammenarbeit zeigt, was man als Partner gemeinsam auch in einer Krise erreichen kann“, resümiert Christin Hollweck stellvertretend für die Mitglieder des Toranam-Projektes. Weitere Informationen zum Hilfsversand nach Indien finden Sie unter <https://www.betterplace.org/de/projects/94386>

– Ende –

Sie finden die Pressemitteilung zum Download sowie weiterführende Informationen unter dpdhl.de/pressemitteilungen

Seite 1 von 2



Medienkontakt

Deutsche Post DHL Group

Media Relations

Tim Rehkopf

Tel.: +49 228 182-9944

E-Mail: pressestelle@dpdhl.com

E-Postbrief: pressestelle.konzern@dpdhl.epost.de

Im Internet: dpdhl.de/presse

Folgen Sie uns: twitter.com/DeutschePostDHL

DHL – The logistics company for the world

DHL ist die weltweit führende Marke in der Logistik. Mit unseren DHL-Divisionen bieten wir ein einzigartiges Logistikportfolio – von der nationalen und internationalen Paketzustellung über Transport- und Fulfillment-Lösungen im E-Commerce, den internationalen Expressversand sowie Straßen-, Luft- und Seefrachttransport bis zum Supply-Chain-Management. Mit rund 400.000 Mitarbeiter*innen in über 220 Ländern und Territorien weltweit verbindet DHL sicher und zuverlässig Menschen und Unternehmen und ermöglicht so globalen nachhaltigen Handel. Mit einer einzigartigen Präsenz in Entwicklungs- und Schwellenländern und spezialisierten Lösungen für Wachstumssektoren wie „Technology“, „Life Sciences & Healthcare“, „Engineering, Manufacturing & Energy“, „Auto-Mobility“, und „Retail“ ist DHL „The logistics company for the world“.

DHL ist Teil des Konzerns Deutsche Post DHL Group. Die Gruppe erzielte 2020 einen Umsatz von mehr als 66 Milliarden Euro. Mit nachhaltigem Handeln sowie dem Engagement für Gesellschaft und Umwelt leistet der Konzern einen positiven Beitrag für die Welt. Bis 2050 strebt Deutsche Post DHL Group die Null-Emissionen-Logistik an.